



Le journaliste sportif Alain Denis Ikoul a vivement critiqué Jean Crépin Nyamsi, président d'un club de division régionale au Cameroun, pour ses propos irrespectueux envers Alexandre Song. Crépin Nyamsi s'en est pris à Song pour avoir soutenu le nouveau staff de l'équipe nationale. Denis Ikoul appelle la fédération à agir et rappelle l'importance de protéger les icônes du football camerounais, comme Alexandre Song. Il considère que le manque de respect de Nyamsi envers Song doit être puni pour préserver l'intégrité et l'exemplarité de la fédération.

Ci-dessous la sortie Crépin Nyamsi, suivie de la réaction d'Alain Denis Ikoul

Alexandre Song: « L'heure n'est plus aux critiques, l'heure n'est plus aux querelles. Nous devons nous mettre derrière le nouveau staff, et l'accompagner dans son travail »

Cher Alexandre Song, pendant que les grands et bons joueurs sont consultants dans les grandes chaînes de sport, tu es devenu le consultant de la chaîne des médiocres.

Maintenant, il faut avancer n'est-ce pas? Pourquoi tu n'as pas été solidaire avec le staff qui était là avant? Ton souhait est exhaussé, il faut laisser les polémiques et qu'on avance. Un consultant sportif se respecte mon cher frère.

Je comprends pourquoi ta carrière s'est terminée avec une note médiocre. 01/10

Tu avais une vision limitée dans les stades et tu continues avec cette même vision limitée des analyses sur les plateaux de télévision.

Cherche une autre activité professionnelle de reconversion. Le football sur le terrain a été une chance pour toi. Pour les analyses sur les plateaux de télévision, il n'y aura malheureusement pas de chance pour toi.

Bonne journée cher Alexandre Song

Dr NYAMSI

Ancien candidat à la Présidence de la Fécafoot

Allié fidèle et loyal du Président Samuel Eto'o

Alain Denis Ikoul: « La FECAFOOT doit sanctionner Jean Crépin Nyamsi pour ses propos irrévérencieux en vers Alexandre Song, une icône de notre football »

Il faut déjà rappeler à eux qui l'ignorent que monsieur Nyamsi, avant de s'autoproclamer « allié fidèle de Samuel Eto'o », est un Président de club de division régionale au Cameroun. Il est de ce fait JUSTICIABLE auprès des instances juridictionnelles de la FECAFOOT. Monsieur Nyamsi, depuis un bon moment se livre à une activité qui consiste à s'en prendre violemment à toute personne qui émet une opinion différente de la sienne sur le football camerounais, au prétexte d'être allié de Samuel Eto'o. C'est ainsi qu'il s'en est pris à Alexandre Song, un mec qui a été finaliste de la Coupe d'Afrique des nations en 2008 avec les Lions, et désigné membre de l'équipe type de la Coupe d'Afrique des nations en 2008 et 2010. Song a joué dans les plus grands clubs au monde: il n'est donc pas n'importe qui, et il faut le rappeler au DOCTEUR Nyamsi.

Le péché d'Alexandre Song aux yeux de Nyamsi c'est d'avoir dit ceci: « L'heure n'est plus aux critiques, l'heure n'est plus aux querelles. Nous devons nous mettre derrière le nouveau staff, et l'accompagner dans son travail ». Voilà ce qui a valu à Alexandre Song, toute la furie de Nyamsi, or personnellement je ne vois RIEN d'irritant sur ces mots d'Alex qui participent plutôt de l'apaisement.

Ceci étant, il me souvient que certains acteurs du football avaient récemment été traduits devant les juridictions de la FECAFOOT en raison de propos irrespectueux envers notre icône Samuel Eto'o, président de la fédération. On me dit tous jours qu'il faut « protéger nos icônes », et je pense que Alexandre Song en est une. Un président de club (justiciable auprès de la fédération) ne peut pas manquer de respect à une ancienne gloire de la trempe d'Alexandre Song, sans que la fédération ne dise rien. C'est comme si le président d'Ajaccio en France insultait Patrice Vieira en public, et que la fédération française restait sans réagir. NON ! Nyamsi doit être convoqué auprès de la commission d'éthique de la FECAFOOT et sanctionné pour ses propos irrévérencieux envers Alexandre Song. Soutenir Eto'o ce n'est pas manquer de respect aux autres icônes de notre football. Et tous les anciens Lions, s'ils veulent continuer

d'être crédible aux yeux des camerounais, doivent aussi exiger des sanctions à l'encontre de cet ignoble personnage. Nyamsi doit être sanctionné par la fédération, cela participera de l'exemplarité.